

Les Mercredis Extra à l'École Paul-Comtois

Les Trésors de la Terre : Du Pic des Montagnes aux Fonds Marins

Cette année, les Camps de Jour Bois-de-Boulogne invitent les enfants à explorer la diversité incroyable de notre planète. Ils découvriront les paysages majestueux des sommets et plongeront jusque dans les profondeurs des océans. Cette aventure leur permettra de découvrir différents écosystèmes et de célébrer la beauté de la nature.



Semaine du 30 juin au 4 juillet

Au cœur de la forêt - Éducazoo

Accompagnés d'un expert, les enfants partiront à la découverte de la biodiversité qui les entoure, apprenant l'évolution des espèces dans ce milieu riche et vivant. Ils comprendront les comportements des mammifères qui habitent la forêt et auront même la chance de les toucher et de les approcher s'ils le souhaitent. Grâce à Éducazoo, les jeunes vivront une expérience unique de zoothérapie, au cœur d'un écosystème où chaque rencontre devient une aventure inoubliable.



Semaine du 7 au 11 juillet

Les marais secrets - Canon mousse

Du plaisir autant pour les plus petits que pour les plus grands. C'est l'heure de plonger dans les marais: un gigantesque canon à mousse propulse des flots de mousse douce et légère, créant une ambiance féerique et ludique. Les enfants pourront courir, sauter et glisser à travers des vagues de mousse, tout en découvrant les merveilles de cet écosystème fascinant.

*Mousse autorisée par Santé Canada: douce pour les yeux, la peau et la végétation / biodégradable / ne tache pas



Semaine du 14 au 18 juillet

La jungle mystérieuse - Magislain

Dans cette jungle pleine de surprises, chaque instant sera une nouvelle aventure où les mystères de la magie prendront vie en compagnie du formidable Magislain. Des numéros spectaculaires, interactifs et vibrants de couleurs se succéderont dans un tourbillon d'humour et d'enchantement afin de faire briller les yeux des petits et des grands. Dans cette jungle pleine de surprises, chaque instant sera une nouvelle aventure où les mystères de la magie prendront vie !



Semaine du 21 au 25 juillet

Au pied de la montagne - École Just Gumboots

L'école Just Gumboots, fier ambassadeur de la diversité dans les arts, vous invite à enfiler vos bottes et à embarquer dans un mouvement qui a fait le tour du monde jusqu'à vous — au cœur même de nos montagnes. Le Gumboots est une danse percussive intense qui ne requiert aucun instrument de musique. Elle s'accompagne de battements des mains et des pieds sur des bottes en caoutchouc, d'où le nom "Gumboots". Êtes-vous prêt à faire résonner vos rythmes jusqu'au sommet des montagnes ?



Semaine du 28 juillet au 1^{er} août

Aux profondeurs de l'océan - Festiv'été

Les enfants de tous nos camps se rassembleront au Collège de Bois-de-Boulogne pour vivre une journée extraordinaire placée sous le thème envoûtant de l'Atlantide et des cités submergées. Préparez-vous à plonger dans un univers fascinant où l'aventure et l'imaginaire s'entrelacent ! Les jeunes explorateurs auront l'opportunité de participer à des jeux loufoques qui stimuleront leur créativité et renforceront leur esprit d'équipe. La musique résonnera tout au long de cette journée festive, créant une ambiance joyeuse qui saura séduire petits et grands.



Semaine du 4 au 8 août

Les sables du désert - Course aux couleurs

Mélangant plaisir et activité physique, votre enfant s'élancera sur un parcours à la course ou à la marche, à son propre rythme, au cœur d'un désert vibrant de couleurs. Tout au long de ce voyage, les enfants seront aspergés de poudre colorée, transformant chaque pas en une aventure festive. Imaginez-les, sous le soleil éclatant du désert, se métamorphosant en véritable arc-en-ciel vivant. La fête sera là, pour célébrer la joie et l'amitié dans ce cadre spectaculaire ! *La poudre est non toxique et sécuritaire pour les poumons.



Semaine du 11 au 15 août

Aventures sur la banquise - Canon Mousse

C'est le moment de glisser sur la banquise ! Un gigantesque canon à mousse propulse des flots de mousse douce et légère, créant une ambiance féerique et ludique, rappelant les paysages hivernaux. Les enfants pourront courir, sauter et glisser à travers des vagues de mousse, tout en explorant les merveilles de cet écosystème polaire fascinant. Il sera facile de s'imaginer au cœur d'un paysage hivernal, où chaque éclat de rire se mêle au fracas joyeux des glissades.

*Mousse autorisée par Santé Canada: douce pour les yeux, la peau et la végétation / biodégradable / ne tache pas

***Programmation sujette à changements sans préavis